
会 議 録（１２月） 
令和２年１２月１８日（金） 

 五ヶ瀬町役場２階 第２会議室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 12分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 寺本 俊文 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

① １２月定例議会一般質問について 

・住宅・宅地の整備促進の考えについて 

・公共施設の結露、雨漏り対策について 

 

（２）協 議 

① 早寝・早起き・朝大豆推進事業「うＭＹ大豆レシピ募集」に係る審査につい

て 

  

② 新型コロナウイルス感染症による臨時休業等に係る基本方針について 

 

 

５ その他 

（１）宮崎県市町村対抗駅伝競走大会について 

（２）「食と農」壁新聞コンクールについて 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（12月～2月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  １月２１日（木）午後５時３０分から 

 

７ 閉 会（17時 38分） 



会 議 録 17時 12分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 寺本 俊文 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

 

① １２月定例議会一般質問について 

・住宅・宅地の整備促進の考えについて 

資料に基づき、教育次長が説明 

     （質疑）なし 

    

     ・公共施設の結露、雨漏り対策について 

      資料に基づき、教育次長が説明 

     （質疑）なし 

 

  （２）協 議 

    ① 早寝・早起き・朝大豆推進事業「うＭＹ大豆レシピ募集」に係る審査につ 

いて   

 資料に基づき、教育次長が説明 

      審査員の選出（２名）～ 寺本委員・松﨑委員 

 

    ② 新型コロナウイルス感染症による臨時休業等に係る基本方針について             

資料に基づき、指導主事が説明 

Ｅ１ これは、今後のことを考え、学校間で統一した対応をとるための基本 

方針として作成したものである。内容としては、臨時休業と出席停止の 

基準についてである。特に出席停止については、感染が広がらないこと 

を基に、厳しめに定めている。県内では、こういった基準を公にしてい 

るところはないが、全国的には、独自で定めている県や市町村もある。 

これを基本として考えていきたい。 

Ｅ２ 合理的な基準があり、しっかりした根拠を持って判断するということ 

である。基準ということなので、校長会を通して協議するという事では 

なく、教育委員会としての考えを校長会に示していくという方向に持っ 

ていきたいと考えている。 

    Ｑ１ 出席停止の判断は、校長が教育委員会に相談して判断するということ 

でよいか。 

    Ａ１ そのとおりである。簡単に出席停止を出してしまうと、休みたがる子 

どもが出たり、保護者もそれでいいと思ってしまうかもしれない。人権 

上の問題もあるかもしれない。そこを考えた上で実施していきたいと考 

えている。五ヶ瀬はそこを合理的に考えていこうというものである。 



    Ｏ１ 子どもが学校を休んだ時には、差別を受けないように伝えていただく 

とありがたい。 

 

【５ その他】 

（１）宮崎県市町村対抗駅伝競走大会について 

資料に基づき、12/14に中止となった旨を教育次長が説明 

（質疑）なし 

 

（２）「食と農」壁新聞コンクールについて 

資料に基づき、審査の結果について教育次長が説明 

    （質疑）なし 

     

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（12～2月上旬）について 

     資料に基づき、指導主事（五ヶ瀬教育ＧＶ取組風景）及び教育次長（行事

予定）が説明 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      １月２１日（木）午後 5時 30分から 

    （質疑）なし 

 

 

【７ 閉 会】 閉会時間 17時 38分 

  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


